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Santiago, Noviembre 23 de 1990 

Sehor 

Eduardo Figueroa F. 

Presidente de la Junta de Vecinos N21 de 

Copequén 

Municipalidad de Copequén 

Presente  

Estimado sehor: 

Por encargo de 5. E. el Presidente de la 

República, don Patricio Aylwin Azócar, agradezco a Uds. la 

invitación al Cabildo Abierto que Copequén realizará 

próximamente. 

Lamentablemente, la nutrida agenda que 

ese dia tiene el Presidente, no le permite aceptar su 

invitación. 

Sin embargo debo manifestarles que su 

invitación será considerada en la próxima gira que S.E. 

realice a la VI Región. 

Saluda atentamente a Ud. 

/td 
Carlos Bascuhán Edwards 

Jefe de Gabinete Presidencial 
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Le saludan con todo respeto y cariño, 
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Copequén, 19 de noviembre de 1990.-  g
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DE 	: 	Junta de Vecinos N21, Copequén 

A 	: 	Señor Presidente de la República Don Patricio Alwyn Azócar 

REF. : 	Invita a un Cabildo Abierto 

La Comunidad de Copequén, se siente muy complacida en dirigirse muy respe-
tuosamente al Excmo. Señor Presidente de la República, para invitarlo a un 
Cabildo Abierto a realizarse en la Plaza de Copequén el día que asista a 
Rancagua a la Inauguración de SEXPO'90. 

Los temas a tratar son tres (3); las urgentes e imperiosas necesidades de 
algunos problemas que afectan a toda la Comunidad que formamos alrededor 
de 1.860 personas aproximadamente. 

Estos problemas, de diferente índole, pero sin duda conocidos por usted, por 
ser seguramente los mismos de muchas localidades de nuestra querida Patria, 
se los damos a conocer en listado aparte, donde usted podrá ver que alguno 
de ellos (2), con gran sacrificio ya hemos solucionado. 

Señor Presidente, somos un pueblo que estamos a escasos 18 kms de la capital 
de la VI Región, sus habitantes casi en su totalidad de escasos recursos, ja-
más hemos tenido la oportunidad de contar con la visita de un Presidente de 
la República y aunque no sea posible dar plena solución a las necesidades, 
nos sentiríamos muy gratos sólo por contar con su presencia aún cuando ésta 	1 
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Esperando que se encuentre bien como igualmente su señora esposa y familia, 
pedimos al Padre Dios y especialmente en este mes bendito a nuestra Madre 
Santísima la Virgen María, le siga iluminando en su quehacer de gobernante, 
en forma muy especial en favor de los que más lo necesitan. 

-  JUNTA DE VECINOS 
COPEQUEN 

fuera brevísima. 

uardo Figueroa F 
Presidente 
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Copequén, 16 de mayo de 1989 

DE: 	Eduardo Figueroa F. 
Miembro Suplente del Codeco de Coinco 

A: 	Sres. Miembros del Codeco de Coinco 

Como representante del Codeco de esta Comuna, me es muy grato dirigirme 
a Uds. para hacer presente una vez más de los acuerdos tomados en el 
Codeco el año 1987, calendario presupuestario, en relación a las siguien-
tes obras para el Distrito de Copequén: 

* 1. Teléfono público. 

* 2. Completación de red eléctrica en camino público y callejones, ya que 
los últimos no cuentan con alumbrado. 

3. Hermoseamiento plaza; con un presupuesto aprobado de $ 340.000.- 

Las siguientes obras, igualmente solicitadas, quedaron pendientes para 
su posible ejecución en años posteriores: 

1. Ejecutar veredas en la Puntilla a los Cruceros. 

2. Agua potable para el sector del Cajón. (Obra Ejecutada) 

3. Abrir camino y cambiar cauce a las aguas de los Cruceros a Coinco. 

4. Reponer por intermedio de la Municipalidad, veredas en Copequén 
Centro y La Vega. 

5. Hacer veredas para Población Cachantún. 

6. Construir Sede Comunitaria. 	(Obra Ejecutada) 

* 7. Volver a dotar de carabineros a Copequén, y asfaltar camino. 

La total solución a los problemas expuestos es una necesidad cuya 
urgencia es ihnegable. Personalmente me asiste la seguridad que el 
organismo del que Uds. son sus integrantes, arbitrarán las medidas 
necesarias para dar definitiva solución a ellos, logrando de este modo 
prosperidad y bienestar para nuestra Comunidad. 

Saluda atentamente a Uds. 

I j 

(-'41  
Eduardo Figueroa F. 

* Temas a tratar.- 
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